

東京無線支部ホームページへのアクセス回数が 30 万回を突破！

6月15日（月）に久々の当番勤務のため TRC の無線支部に出勤しました。メールや、郵便物、ファックス等を確認していると、当支部会員安井健さんから、「4月2日（木）9時53分頃ホームページにアクセスしたらカウンターが30万回を指した」とのファックス連絡が入っているではありませんか！

支部としても4月上旬に30万回に達したことは分かっていたのですが、「何時？誰が？」が分かればなー？という話が出ていたものの、まさか当人から申し出をいただくとは考えてもいませんでした。

安井さんにお礼の連絡を入れるとともに、6月27日の役員会（Web会議）においてささやかな記念品を贈呈することを決めました。

贈呈式は7月8日（水）たまたまゴルフ仲間が集まった潮来カントリークラブにおいて行いましたので、その時の写真と、安井さんのコメントを紹介します。

【安井さんのコメント】

無線支部ホームページ30万回のアクセスこれはすごい！

私達無線屋OBの心のよりどころである東京無線支部ホームページに、私（安井）が記念すべき30万回目にアクセスできたことは、大変光栄であり、又、ラッキーでした。

役員の皆様には、これからも会員に向けた役に立つ情報の発信と、会員相互の連携強化に向けた取り組みをよろしくお願いします。

私自身も支部発展のためできる限りの協力をさせていただきたく所存です。

安井 健



（岩本 寿雄 記）